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会長あいさつ 会長 入口 博美 例会出席状況(2007 年 9 月 4 日) 
会員数 31 名 
出席者数 25 名 
出席率 80.6％ 
欠席者数 6 名 
無断欠席者数（欠席者数内） 3 名 

昨日で、秋祭り”千歳神社祭り”が、終了いたしました。いよ

いよ秋の始まりということになりますが、気温も先日までの

猛暑から急降下し、季節の移り変わりを実感を致します。 
そもそも千歳の神社祭りは「210 日」にぶつかります。この

210 日というのは、立春から数えて 210 日目ということです

が、この時期には、自然災害が発生しやすい時期とたとえ

られています。千歳の神社祭りは、毎年 1 日位は雨に当た

るというのは 210 日であるからなのでしょう。 

 
 

幹事報告 幹事 佐々木 俊英 
話は変わりまして、北海道洞爺湖サミット開催についてで

ありますが、来年 7 月に開催され G8 とは別に、J8 も開催

されます。このJ8サミットというのは、G8で取り上げられる

国際問題を子どもたちの視点で話し合うサミットであります。

世界を代表する首脳陣に対し、子どもたち自身が貧困や

教育などの子どもに関わる問題を解決するための提言を

行います。2006 年からは G8 サミットの公式ユースプログ

ラムとなっています。 

 次回の夜間例会(9 月 18 日)には長泉 RC より古谷さ

ん(副会長)、第 7 グループガバナー補佐 久野 等氏

もお見えになります。 

 日本赤十字社北海道支部より当クラブからの新潟県

中越沖地震義援金に対してお礼状が届きました。 

 千歳 RC から例会変更の連絡です。9 月 6 日(木)7:00

早朝清掃例会の実施、また 9 月 20 日(木)の夜間移動

例会を丸駒温泉にて実施 
その会場に、千歳市が手を上げているわけですが、その

開催の折には、支笏湖を中心とする催し、また千歳市内に

おいてもいろいろな企画が成されると聞いております。企

画の中で、我々の出番があるのならば協力していきたいな

と思っております。 

 安協青年部からのお知らせです。 

北海道セーフティドライブマップを 1冊 300円にて

販売しています。希望者は須藤会員まで。 

 秋の交通安全運動「セーフティコール」の実施 

9月21日(金)16時～17時、緑町多目的広場に集合、

啓発場所は北栄小学校正門前周辺の国道 36 号線 ちなみに G8 参加 8 ヶ国の覚え方がありますので参考まで

に、「いいふろかどにあ（る）．」 イタリア・イギリス・フラン

ス・ロシア・カナダ・ドイツ・ニッポン・アメリカ」 

入会式 

委員会報告 

 事務局員稼働日の変更 

9 月 17 日、9 月 24 日は祝祭日になっておりますが

例会前日に付き出勤。9 月 20 日、27 日代休となり

ます。 

 
 
 

本日は、我がクラブ最初の女性会員の入会の日でありま

す。山本啓子さんが入会されました。おめでとうございます。

心から歓迎申し上げます。クラブがこれを契機に、益々発

展すると信じております。会員の皆様総出で、楽しいクラブ

作りに、ご協力下さいますようお願い申し上げます。 
  IC・雑誌委員会 委員長 坂井 治 

「ロータリーの友 9 月号」に長泉 RC 友好クラブ締結 10
周年における記念事業の内容が掲載されています。 
その他、”退会防止”についての質の高い記事も載って

いますので、必読ください。 

 
 

山本 啓子新入会員 
入会オメデトーございま

す！今年度お二人目、

また我がクラブ初の女

性会員の入会です。共

にロータリーライフを楽

しみ、クラブ発展のため

に頑張っていきましょ

う。 

 地区 WCS 委員 田口 廣 
今年度の WCS プロジェクトへ昨年度に引き続いて事

業参加、感謝いたします。明日、事業申請して参りま

す。 
また、今年度も「書き損じハガキ回収」を実施します。事

業費用に充填致しますので、何卒ご協力願います。 
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ニコニコ BOX  

 高塚会員:女性会員第一号の入会を祝して！ 
 坂井会員:同じく 
 和田会員:山本さんは私の後援会婦人部長です。 
 井上会員:山本さん、ご入会オメデトー！ 
 入口会長:同じく 
 佐々木俊英会員:同じく。ゴルフコンペにて優勝。 
 羽芝会員:法人会の会合を札幌にて、今井会員にご馳

走になりました。 
 今井会員:ごちそうしました。 
 田口会員:WCS 事業参加に感謝！ 

 
 

本日のプログラム  
担当/幹事 佐々木 俊英 
クラブ協議会「委員会討議」 
 
CLP により組織の形が大幅に変わったことを改めて再認

識するとともに、自分のポジションを確信し、自分の委員会

は、今年はどんなことをしていくのか？ また、していかな

ければならないのか？等、役割などを含めて確認していた

だきたいと思います。 
5 つの委員会に分かれていただき、理事を中心にして委員

会活動を討議していただきます。 
新しく訂正された組織図、移動例会を入れて変更になって

いるプログラムがお手元に届いていると思いますので、各

委員会の中で確認をしていただきたいと思います。 
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